

# Estado32

## Titulares de la Prensa Local y Nacional

31 de agosto del 2019



Todo su equipo también quedó fuera. [Cesan de SEDUZAC a David Eduardo](#). Gema Mercado confirmó la destitución; el gobernador Alejandro Tello Cristerna omitió dar una opinión... “La decisión es parte de los ajustes institucionales; desconozco si será reubicado, dijo la secretaria.

[Zacatecas, el quinto estado con más fosas clandestinas](#). De 2006 a 2019, en Zacatecas se hallaron 238 fosas clandestinas; el estado se posiciona en quinto lugar a nivel nacional, solo por debajo de: Tamaulipas, Chihuahua, Guerrero y Sinaloa.

“Se Busca la Creación de la Comisión Estatal de Búsqueda”. [Hay en el Congreso una Iniciativa de ley en Materia de Desaparición Forzada de Personas: Menchaca](#). Héctor Adrián Menchaca Medrano, diputado local por Movimiento Regeneración Nacional (Morena), informó en entrevista para Página 24 Zacatecas que en el Congreso del Estado existe una iniciativa de Ley Estatal en Materia de Desaparición Forzada de Personas, Desaparición Cometida por Particulares y del Sistema de Búsqueda de Personas del Estado de Zacatecas.

El evento comenzó con una misa de remembranza. [Familiares de desaparecidos realizan jornada cultural exigen saber donde están](#). Se hizo en el marco del Día Internacional de víctimas de desaparición forzada. Participaron los seres queridos de las víctimas y varias asociaciones civiles. Estancada, iniciativa de Ley Estatal en materia de desaparición forzada: Bermeo.

[Denuncia STUAZ intervención de Salas](#). “La Secretaría General de Gobierno quiere intervenir en el sindicato”, aseguró María del Carmen Saucedo Ríos, secretaria general del Sindicato de Trabajadores de la Universidad Autónoma de Zacatecas (STUAZ), tras una demanda interpuesta en el Tribunal Local de Conciliación y Arbitraje (TLCA) para declarar ilegal la pasada elección de líder sindical que, puntualizó, respalda el secretario general Jehú Salas Dávila.

[Desaparecidos pero no olvidados](#). En el marco del Día Internacional de las Víctimas de Desaparición Forzada, la organización Familias Unidas realizó la Jornada Cultural por



Nuestros Desaparecidos, evento con el que las familias de las personas desaparecidas hacen un llamado a no mandar a la congeladora los cientos de carpetas de investigación por este hecho.



| REFORMA

[Prepara Gobierno perdón a presos.](#) Presidente AMLO enviará al Congreso el 1 de septiembre un proyecto de Ley de Amnistía que contempla el perdón a presos por delitos menores.



| LA JORNADA

Si Obama no pudo con red que controla venta de fármacos, nosotros sí. [Tres empresas, detrás de la campaña negra por desabasto: AMLO.](#) Están molestos porque perdieron el negocio de 91 mil mdp en compras. Ordena indagar deceso de menor con cáncer y ver si hubo negligencia. Mariana falleció por su mal, no por falta de insumos: hospital infantil. Todo el tiempo que estuvo en el nosocomio se le dio tratamiento.



| EL SOL DE MÉXICO

“Están molestos”. [Acusa AMLO compló de las farmacéuticas.](#) Les reprocha orquestar campañas para mostrar a niños muriendo de cáncer porque perdieron contratos.



| EL UNIVERSAL

[Ley de amnistía, prioridad de López Obrador.](#) El presidente enviará al congreso la iniciativa con carácter de preferente; proyecto beneficiará a aquellos reclusos injustamente y sin asistencia legal.



| LA CRÓNICA DE HOY

[AMLO: Si faltan medicinas, que el personal médico las pague.](#) Si no hay medicinas y el niño está enfermo, el médico o enfermera deben comprarlo: AMLO. El Presidente atribuyó las críticas del desabasto de medicamentos, al menos en parte, a las farmacéuticas que dejaron de adjudicarse millonarias licitaciones de medicamento



| EXCÉLSIOR

['La política no es para ambiciosos'; 'al carajo' los vulgares,](#) reitera López Obrador. El Presidente reconoció que dijo la frase en la reunión con legisladores de Morena para aludir a quienes sólo buscan cargos y no tienen principios; es un castigo que se aplicaba a los marineros, explicó



**MILENIO**

DIARIO PERIODICOCARÁCTER

| MILENIO DIARIO

[En Michoacán, narcos cazan autodefensas; 9 muertos y 11 heridos.](#) Crimen organizado. Integrantes del Cartel de Jalisco irrumpen en Tepalcatepec en busca de El Abuelo, ex líder ligado a Los Viagra; SEDENA y Guardia toman el control.

**La Razón**

| LA RAZÓN DE MÉXICO

[Presidente acusa: 3 farmacéuticas, tras campaña sobre falta de medicinas.](#) Deceso de niña con cáncer causa polémica; López Obrador afirma que empresas están molestas porque tenían “mina de oro” en contratos y se acabó; se les dieron 90 mmdp en 2018, señala; Salud aclara que muerte de menor no fue por ausencia de tratamiento.

